



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



『未来を見据えて』

～Road to the Future～

東京六本木ロータリー・クラブ会長

WEEKLY REPORT

『地域を育み、大陸をつなぐ』

～Building Communities

-- Bridging Continents --

国際ロータリー・クラブ会長

発行日 2011年2月21日

第262号

2010-2011年度 No. 27

本日のプログラム

平成23年2月21日

卓話 『知られざる大久保利通の素顔』

社団法人 霞会館 常務理事

大久保 利泰 様

プロフィール

昭和9年生まれ

昭和35年 慶應義塾大学経済学部 卒業

横浜ゴム株式会社勤務、退社後、現職

その他

財団法人吉田茂国際基金 理事長

財団法人菊葉文化協会 理事

財団法人歴史民俗博物館振興会 評議員 など



クラブからのお知らせ [2月14日例会]

・会長

- ・週末は雪が降り、またエジプトでは29年間にわたり統治してきたムバラク大統領が11日に辞任しました。
- ・前原誠司外相が出席した日露外相会談では完全な平行線に終わりました。
- ・金曜日に安井会長エレクトの還暦の「感謝の会」がありました。河野会員や山口会員のショーがあり、とても楽しい会でした。
- ・2月24日の地区大会では友愛の広場にて「江戸城再建を目指す会」の発表の場が設けられるので、是非お立ち寄りください。

・幹事

- ・ロータリーカード入会のお願い
- ・ロータリー手帳新ロータリー年度版発売のお知らせ（事務局までお問い合わせ下さい）
- ・理事会において米山奨学生として吳さんの受け入れが承認されました。
- ・2011-12年度地区インターナショナル委員に山本章博さんの派遣が決まりました。
- ・5月2日のガバナーナイトに三田会員が登録してくださいました。是非多くの参加をお願い致します。
- ・ポリオ・プラス チャリティゴルフへの協力のお願い（5月13日）

・次年度会長・幹事

- ・東京六本木RC各委員会の活動概要の説明とアンケートのお願い
2月24日までに、御協力いただく委員会の希望を事務局までご提出ください！



平成23年1月31日
クラブ協議会
『ロータリーをもっと楽しく』
クラブ研修リーダー
浅田 豊久 様



幹事からご紹介いただいて、あらためて当クラブの研修リーダーという重い役職を感じた次第です。社会奉仕プロジェクトの基本は、極言すれば楽しさ無くして奉仕ができないということです。

まず例会です。一週間ご無沙汰だったねと近況を報告し合い、ゲストと会話し、ビジターと名刺交換し、卓話講師とも意見交換する。元気よく歌を歌う。キッチンのスタッフが一生懸命作った料理を吟味する。幹事の会務報告もよく聞き、帰宅した後、また週報に目を通すのが、ロータリーの週に1回の喜びではないかと思うんです。この六本木の週報は実際に優れた週報だと、いつも感心してます。毎週このボリューム、美しさ、内容で発刊される週報は、本当に日本を代表する週報ではないか。世界120万のロータリアンに配りたいぐらいだと思っております。

さてロータリーの原点はやはり100年前も今も地域奉仕、地域活動にあると思います。当時のシカゴは禁酒法の始まりの頃。非常に殺伐とした中でトイレから始まる犯罪が多發していたところからポール・ハリスさんは公衆便所の設置運動をやったという記録がございます。この地域活動が社会奉仕へ繋がっていくわけで、それが自分の職業を通じて奉仕活動をするという後世のロータリーの思いに繋がっていったと私は思っております。

次に我々が誇れるものとして新世代の奉仕活動があります。文部科学大臣から私どものインターンシップというプログラムが評価されて大臣表彰を受けると。すごいことですね。多くの子供たちが自分の体を使ってお給料をいただく喜びを感じることが、あの若い世代

に、なるほど働くとはこういうことなのかと、身をもってわかつてもらえることが評価されたのではないかと思います。

地域社会への奉仕活動は当クラブの最も得意とするところですが、六本木ヒルズ自治会が中心になって第3土曜日、朝9時から約1時間半、麻布警察の署長、副署長も参加してみんなで町をきれいにすることで、犯罪発生率が麻布署扱いで30%以上減っている。これは麻布署の誇りだということで歴代の署長、副署長はこの掃除を欠かせないということを聞くにつれ、継続してやっていくことがそういう数字になって現われるということに、ロータリーに参加した喜び、誇りを感じるわけです。

最後に、近頃新会員の入会がやや停滞気味です。1人の新会員を囲んで5人の先輩会員がいろいろ意見交換してロータリーの理解を深めていく5 for 1も停滞気味ですが、当クラブの独自プログラムですので、やっていきたいと思っています。又納涼例会、年末家族懇親会、新年例会等々、六本木ロータリーが誇るいろんなプログラムがございます。ロータリーの奉仕活動は義務ではなく奉仕できる権利。奉仕できる喜びを共有していく。これが今日、私が皆さんにアピールしたかった中身です。

ありがとうございます。





2月は『世界理解月間』です (World Understanding Month)



1905年の2月23日、106年前ですが、この日にポール・ハリスら4人がシカゴで初めて会合を開きました。この日がロータリーの創立記念日です。

2月23日の創立記念日は、後に世界理解と平和の日 (World Understanding and Peace Day) と定められることになります。

さらに2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することが決議され2月は「世界理解月間」と指定されています。

だから何?と言われてもRIのホームページを見てもそれ以上の記述は無く、謎は深まるばかり(笑)。

日本版「ロータリーの友」には海外クラブの例会に参加した体験談が書かれています。

お国柄を反映してそれぞれ独特なやり方があるようですが、同じロータリアンとして歓迎され楽しい時を過ごした様子が描かれています。

海外例会に参加するハウ・トゥーも出ていますよ。

個人ベースの交流からロータリーの世界理解を広げよう、ということですね。

ロータリー情報委員会
委員長 河野 拓

1905年2月23日は、ポール・ハリス、ガスター・バス・ローア、シルベスター・シール、ハイラム・ショーレーの4人がシカゴで初めて会合を開いた日で、この日はロータリーの創立記念日です。よって2月は「世界理解月間」と指定されています。

この月間中、ロータリークラブは世界平和に不可欠なものとして、理解と善意を強調するクラブ・プログラムを行うよう要請されています。

(ロータリージャパン ホームページより)

「世界理解と平和週間」 (World Understanding and Peace Week) 2月23日～3月1日

1905年2月23日は、ロータリーの創始者・ポール・ハリスが、友人3人と最初に会合をもった日です。この2月23日を祝う創立記念日は、「世界理解と平和の日」(World Understanding and Peace Day)として遵守されます。この日、各クラブは、国際理解、友情、平和へのロータリーの献身を特に認め、強調しなければなりません。理事会は、この2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しています。



■ ■ ニコニコBOX情報

安間 百合子さん

お蔭さまで、娘に女子が授かりました。

篠塚 博さん

鈴木エドワード様、卓話よろしくお願ひいたします。

渡辺 美智子さん

寒い週末でした。春が待ち遠しいですね。

エドワードさん、本日の卓話楽しみにしております。

大橋 寛治さん

エドワードさん、本日の卓話たのしみに伺わせていただきます。

杉本 潤さん

2月は妻の誕生日です。

関口 明博さん

エドワードさんの卓話を楽しみにしております。

松木 隆央さん

安井さん、先日は、すばらしい会へお招き頂きまして、心より御礼申し上げます。

本日の鈴木様の卓話、楽しみにして居ります。

山口 富久さん

本日はバレンタインデー。

幹事より愛を込めて、アイラブユー オール。

山中 祥弘さん

鈴木さん、卓話ありがとうございます。

苅田 吉夫さん

寒い日が続きますね。本日は鈴木エドワードさんのお話を楽しみにしています。

安井 悅子さん

還暦を迎きました。皆様に感謝を込めて、バレンタインに「真っ赤なチョコレート」のプレゼントです。

山本 良樹さん

本日の卓話楽しみです。

渡邊 滋さん

寒いけれど春近しです。

春ともなれば旅に出たくなる。

「おもしろや ことしのはるも 旅の空」

松尾芭蕉

■ ■ 次回のプログラム

平成23年2月28日

卓話『夢を分かち合う喜びが時代をつくる』

**株式会社今田美奈子食卓芸術サロン
代表取締役社長**

今田 美奈子 様

プロフィール

ヨーロッパ各地の国立の製菓学校やホテル学校で学び、「今田美奈子食卓芸術サロン」を主宰し、伝統のお菓子やテーブルアート、プロトコルマナーを指導するサロンを開き35年になる。

2003年テーブルアートで世界で初めてフランス政府より芸術文化勲章オフィシエを受章。一般社団法人国際食卓芸術アカデミー協会会长。湯河原の吉浜海岸に「銀河館」(ジョサイア・コンドルの日本最初の西洋建築移築の別荘で有形文化財)他各地で講演を行ったり、新聞・雑誌・テレビ等で活躍。著書60冊以上。

2009年新宿高島屋4階に「サロン・ド・テ・ミュゼ イマダミナコ」をオープン。

2月14日

| | |
|-----------|-------------------|
| 合計 | 61,000円 |
| 累計 | 1,866,000円 |

2月14日の例会出席率(暫定)

会員の例会出席者数 30名

会員の例会出席率 64%

ゲストの参加者数 5名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。

東京六本木ロータリークラブ

会長 篠塚 博 幹事 山口 富久

広報・週報 委員長 片岡 雅敦

広報・週報 副委員長 渡辺 美智子

事務局》〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>